



Der Fall des Verkäpften.

## Achtzehntes Kapitel.

### Der Ueberfall in der Krähenhütte.

Unmählich hatte Heinz unter seines Herrn Anweisung alle Einrichtungen einer Burg, die Kunst der Vertheidigung und Belagerung, den Gebrauch der Maschinen so gründlich kennen gelernt, daß er sich in diesen Dingen sicher fühlte. Er stellte auch mit den Knechten häufige

Schießübungen mit der Armbrust an, sowol mit den großen stehenden Armbrüsten, als auch mit den Schleudermaschinen. Der Ritter setzte dann wol Preise aus, und die für eine zukünftige Vertheidigung sehr wichtige Uebung wurde hierdurch zum angenehmen Wettspiel.

Herr Otto hatte nach seiner Rückkehr zwei neue Knechte angenommen. Der eine, Namens Andreas, war ein ehrlicher Bauernsohn aus einem etwa eine